



## CNDH ENVIARÁ NUEVA PROPUESTA

# Bajan perfil para comité sobre INE

POR ATALO MATA  
Y XIMENA MEJÍA  
*nacional@gimm.com.mx*

La Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) anunció que enviará una nueva propuesta para integrar al Comité Técnico de Evaluación que calificará la idoneidad de los cuatro nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), luego de que su primera opción, María del Socorro Puga Luévano, causara controversia.

En un comunicado, la dependencia señaló que con esto se refrenda su respeto y compromiso con la democracia y con la aspiración ciudadana de contar con un órgano electoral independiente y creíble.

Puga Luévano fue severamente criticada por su perfil por ser militante de Morena y estar certificada en yoga de la risa.



Foto: Tomada de Facebook

María del Socorro Puga era la primera propuesta de la CNDH.

El coordinador de los diputados federales del PRD, Luis Espinosa Cházaro, celebró mediante su cuenta oficial de Twitter el cambio de postulante por el organismo de derechos humanos.

Se anunció que hoy, a las 11:00 horas, se reunirá la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para el proceso de relevo de consejeros del INE.